



# Défi ZERO DECHET : ramassage au parc Camille Richard

publié le 11/02/2022

Aujourd'hui, vendredi 11 février, nous, les 10 élèves de l'atelier ZÉRO DÉCHET, sommes allés au parc Camille Richard, juste à proximité du collège, pour ramasser les déchets.

Pendant 20 minutes seulement, nous avons ramassé une grande quantité de choses qui traînaient pas terre, sur les allées, dans les massifs, au pied des arbres :

- des masques
- des canettes, des bouteilles en verre ou en plastique
- des emballages (bonbons, biscuits, chips, sandwich...)
- des mégots de cigarettes
- des sacs en plastique
- des papiers
- plein de petits bouts de plastique en décomposition et non identifiables...

Pourtant, il faut reconnaître que le parc n'était pas sale, les services de la mairie viennent souvent pour que l'espace soit agréable et bien entretenu. Mais nombreux sont les déchets qui sont légers et portés par le vent...

## Portfolio

